

四中だより 5号

四中三訓「礼節・克己・思いやり」

四中ホームページ <http://www.city.minoh.lg.jp/jfour/index.html>

教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」でも受け付けております。

第47回入学式が行われました

6月15日(月)第48期生205名の入学式が抜けるような青空のもと、挙行されました。これまで分散登校によりすでに第四中学校での生活は始まっていましたが、ようやく全員がそろっての登校となり、新入生にも緊張とこれから頑張ろうという決意が感じられました。

校長先生からは、歴史ある地域の伝統ある第四中学校の生徒として、誇りと自覚を持って充実した中学校生活を送ってほしいこと、四中三訓である「礼節」「克己」「思いやり」を大切にして自分に磨きをかける努力を積み上げ、成長してほしいとの激励の言葉がありました。

そして、新入生を代表して田中玲くんからは勉強に、水泳に全力で取り組みたいという宣誓がありました。

新型コロナウイルス感染防止のために2か月遅れの式となり、1家族1名に限定して保護者の参列をいただき、短縮の形ではありましたが、新入生がしっかりした態度で、臨んでくれたお陰で、立派な式となりました。

3時間目からは2,3年生も登校し、令和2年度初めて全校生徒がそろいました。初めに、校長先生がマイクを通して生徒のみなさんに挨拶をされました。今まで当たり前に登校していた学校が、急に3か月も休みになり、改めて学校とは何かを考えて欲しいということ、新しいクラスでのスタートは2か月遅れになりましたが、短い時間で中身の濃い取組みをして、素晴らしい集団を作り上げて欲しいと話されました。

その日は令和2年度になって初めての6時間授業で、生徒たちの疲れを心配していましたが、昼休みは早速職員室にボールを借りに来て校庭で走り回る生徒の姿が見られました。部活動も再開になり、各部活動では部員たちが、密を避けるために顧問の先生が考えた練習方法で汗を流していました。



校長先生の式辞



田中玲くんの宣誓



昼休みの校庭



貸し出し用ボール

新しい生活様式

「新しい生活様式」という言葉をよく目にしたり耳にしたりするようになりました。今まで当たり前だったことが、新型コロナウイルス感染症拡大により当たり前ではなくなりました。感染防止の取組みは長丁場になると言われています。学校生活でも生徒の皆さんの安心安全を守るために、身体的距離の確保、マスクの着用、手洗いなど「新しい生活様式」を継続させていくことが必要です。給食の時間には今までの向かい合っただけの食事から前を向いておしゃべりせずに食べるようになりました。



担任の先生は音楽をかけたりして楽しく食事ができるようにしています。音楽の授業では歌を歌ったりリコーダーを吹くことができないので、教科の先生は紙コップを使ってリズムをとる練習をしたり工夫を凝らした学習を考えています。

図書館では、生徒たちから早く開けて欲しいとの要望がありましたが、15日(月)から再開となりました。すべてが今までのようにはいきませんが、感染リスクを最大限減らすために学校で、家庭で「新しい生活様式」の実践を続けていくなかでアイデアを出しあいながらより良い生活様式を創造していけたらと思います。ご協力をお願いします。

前期生徒会役員選挙

6月19日(金)、前期生徒会役員選挙が行われました。例年のように体育館に全校生徒が集まることは避けて、Zoomを使い、立候補者の演説と、応援者の演説を教室でモニターを通して見る形式をとりました。画面を通して演説を聴くのはどのようなものかと心配もありましたが生徒たちは真剣に耳を傾け、話が終わるたびに大きな拍手をしていました。信任された役員のみなさん、短い期間ではありますが、四中がみんなにとってさらに過ごしやすく、成長できる場となるように頑張ってください。



Zoomによる選挙演説



令和2年度(2020年度)の生徒会役員

今年度から着任された校務員さん

今年度新しく北室隆志さんが、校務員さんとして四中に来られました。学校が休みの期間から敷地内の樹木の剪定や水遣り、校舎内の壊れている個所の修理などをしてくださいました。長い間使っていなかった校庭に雑草が生えていないのは北室さんが暑い中で汗を流しながら整地をしてくださいましたおかげです。生徒のみなさん、学校の設備を大事に使ってくださいね。



扉の修理中

《お知らせとお願い》

新しく英語の先生が着任されました

6月8日に、大野順平先生(英語科)が着任しました。第2学年に所属し、すでに授業も担当しています。よろしくお願いいたします。

(なお、本校職員石田陽子は加療と静養のため、当面の間休養を継続いたします。)

セクシャルハラスメント・体罰の相談窓口について

セクシャルハラスメントや体罰等に対し、四中では相談窓口を設けています。教頭の荒井と養護教諭の平井先生が相談にあたりますので、生徒・保護者のみなさま、何かありましたらご相談ください。

令和2年度(2020年度)学校協議会委員を公募いたします

学校協議会とは、子どもたちの健やかな育ちや開かれた学校づくりを進めるために、PTA、地域教育団体の関係者や教職員代表等で構成される協議の場です。学校教育目標や教育内容等を知っていただくとともに、より良い学校づくりのためにご理解とご支援をいただいております。

今年度も多様な方々のご意見を学校運営に活かすために、公募による委員を若干名募集いたします。四中校区にお住まいの方で、協議会委員として四中を応援しようのご尽力いただける方は、7月10日(金)までに、お名前、連絡先、応募する理由をA4版1枚程度におまとめいただき、郵送またはFAXにてお申し出ください。

【連絡先】箕面市立第四中学校

住所:〒562-0027 箕面市石丸1-17-1

TEL:072-729-6322 FAX:072-729-9714

※お問い合わせは、教頭 荒井 までお願いいたします。

夜間や休日の電話対応の廃止について

箕面市では平成31年4月1日より全市一斉に市立小・中学校で平日は午後6時~翌朝8時、土日は終日、学校電話を転送設定とさせていただきます。ご理解とご協力をお願いします。

PTA オール委員会の開催

令和2年度(2020年度)のPTA役員が決定しました。今年度は分散登校の際にお子さまにくじを引いてもらい決定しました。7月4日(土)午前10時から四中にてPTAオール委員会が開催されます。

持ち物への記名をお願い

職員室前には落とし物ボックスが置いてあります。夏の時期になるとたくさんの持ち主不明の水筒が職員室に届きます。他にも部活動のウェアやタオル、文房具などが落とし物ボックスに保管されています。名前が書いてあれば持ち主のところに戻ってきます。もう一度自分の持ち物に記名がされているか確認しておいてください。

